

## Kapolda Sulsel Launching dan Deklarasikan Desa Bolli sebagai Desa Tangguh

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.POSTMEDIA.ID](https://maros.postmedia.id)

Dec 24, 2024 - 11:09



*Kapolda Sulsel Launching dan Deklarasikan Desa Bolli sebagai Desa Tangguh*

Kapolda Sulawesi Selatan, Irjen Pol. Yudhiawan, S.H., S.I.K., M.H., M.Si., melaksanakan Launching dan Deklarasi Desa Bolli di Kecamatan Ponre, Kabupaten Bone. Desa ini resmi ditetapkan sebagai Desa Tangguh dengan fokus pada ketahanan pangan dan pembangunan berkelanjutan. Bone, Senin (23/12/24)

Acara ini dihadiri sejumlah pejabat Polda Sulsel yaitu, Karo Rena Kombes Pol. Joko Tutukunoto, S.H., S.I.K., Karo SDM Kombes Pol. Aris Haryanto, S.I.K., M.Si., Dirlantas Kombes Pol. Karsiman, S.I.K., M.M., dan Kabid Humas Kombes Pol. Didik Supranoto, S.I.K., M.H. Turut hadir pula Penjabat Bupati Bone, Andi Winarno Eka Putra, S.STP., M.H., bersama jajaran Forkopimda Kabupaten Bone.

Dalam sambutannya, Kapolda Sulsel menyampaikan harapan besar terhadap Desa Bolli yang dideklarasikan sebagai desa ketahanan pangan. Ia menekankan pentingnya swasembada pangan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat.

"Kami mengharapkan deklarasi ini mampu menurunkan angka kemiskinan, meningkatkan kesehatan, memperkuat perekonomian, dan mengatasi permasalahan stunting. Swasembada pangan adalah kunci untuk kebaikan wilayah Sulawesi Selatan, khususnya Desa Bolli," ujar Kapolda.

Kapolda juga mengingatkan warga untuk menjauhi praktik-praktik yang merugikan, seperti narkoba, judi online, dan korupsi, yang disebutnya sebagai ancaman bagi masa depan bangsa.

"Kita harus menjadi bangsa yang kuat agar tidak mudah diserang oleh negara lain, baik secara fisik maupun melalui jalur peredaran narkoba. Kami berharap penduduk Desa Bolli selalu mematuhi aturan dan tidak menjadi pelanggar hukum," tambahnya.

Kapolda menegaskan komitmen kepolisian dalam menindak pelanggaran hukum, termasuk jika melibatkan anggota kepolisian sendiri. "Kami tidak akan ragu menindak pelanggaran hukum, termasuk yang melibatkan oknum kepolisian. Penegakan hukum yang tegas adalah bagian dari upaya kita menuju Indonesia Emas 2045," tegasnya.

Dengan deklarasi ini, diharapkan Desa Bolli menjadi model desa tangguh yang mampu menginspirasi desa-desa lainnya di Sulawesi Selatan. Kapolda mengajak seluruh pihak untuk bersinergi demi menciptakan lingkungan yang aman, sehat, dan sejahtera. (\*)